

**INDONESIA SATU**

# Tim Lomba Line Dance & Tari Kaka Enda Nusakambangan Cilacap Sumbang Emas Dalam Rangkaian Perlombaan Peringatan HDKD 2022

Narsono Son - [CILACAP.INDONESIASATU.ID](http://CILACAP.INDONESIASATU.ID)

Jul 28, 2022 - 20:01



*Tim Lomba Line Dance & Tari Kaka Enda Nusakambangan Cilacap sumbang emas dalam rangkaian Perlombaan Peringatan HDKD 2022*

SEMARANG - Pertandingan Line Dance dan Kaka Enda turut mewarani dalam rangkaian Kegiatan yang diselenggarakan oleh Kanwil Kemenkumham Jateng dalam rangka memperingati Hari Dharma Karyadhika (HDKD) ke-77. Perlombaan ini diselenggarakan di Aula Kresna Basudewa, Kamis (28/07/2022).

Pertandingan ini dibuka langsung dengan sambutan oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, yang didampingi Kepala Divisi Pemasyarakatan.

"Perlombaan Line dance ini dilaksanakan dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Dharma Karyadhika ke-77 yang jatuh pada Tanggal 19 Agustus 2022," ungkap Kakanwil Kemenkumham Jateng dalam Sambutannya.

"Selamat bersenang-senang mudah mudahan ini membuat panjang umur sehat sentosa dan selamat bertanding." Sambungnya.

Pertandingan ini di ikuti oleh Tim Kanwil yang dipimpin oleh Ketua DWP Pengayoman Jawa Tengah, dan 7 Karesidenan di Jawa Tengah, diantaranya Karesidenan Semarang, Karesidenan Surakarta, Karesidenan Pati, Karesidenan Pekalongan, Karesidenan Nusakambangan Cilacap, Karesidenan Kedu dan Karesidenan Banyumas.

Hadir sebagai juri ialah Wakil Ketua DWP Pengayoman Jateng, Intan Bambang, Anggota DWP Pengayoman Jateng, Ibu Setio Rini Putu dan Pelatih Line Dance, Bagas.

Sebagai Informasi, terdapat 3 pemenangan dalam pertandingan ini yakni Juara 1 diraih oleh Tim dari Karesidenan Nusakambangan-Cilacap, Juara 2 diraih oleh Tim dari Karesidenan Surakarta dan Juara 3 diraih oleh Tim dari Karesidenan Pati. Kegiatan dilanjutkan dengan menari secara bersama Tarian Kaka enda.

Dengan hasil Juara 1 memberikan suatu kebanggaan tersendiri bagi Kontingen Nusakambangan Cilacap. Semangat ibu-ibu DWP yng menjadi wakil Tim Line Dance dan Kaka Enda membuahkan hasil yang istimewa.

(N.Son/\*\*\*)